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РЕШЕНИЯ ПЛЕНУМА—  
ПОКАЗАТЕЛЬ НАШЕГО РОСТА

26 декабря одновременно прошли пар
тийные собрания энергетического и энер. 
гомашиностроительного факультетов, об
судившие итоги ноябрьского пленума 
ЦК ВКП(б).

ТУ Китаев, Шувалов и другие (онер, 
готический факультет) в своих высту
плениях отмстили, что пролетариат и 
крестьянство Советского Союза под ру
ководством коммунистической партии 
добились величайших побед на всех 
участках своей колоссальной работы. 
Исторические решения пленуме ЦК 
ВКИ(б) являются залогом дальнейшего 
улучшения благосостояния рабочих и 
крестьян страны. Вместе с этим, мы 
имеем ожесточенные выпады классового 
врага, окончательно потерявшего в 
вашей стране почву под ногами.

Враг не имеет перспективы, поэтому 
он дошел до террористических актов 
против наших любимых вождей. Смерть 
тое. С. М. Кирова говорит о том, что ка
ждый коммунист должен быть в тысячу 
раз более бдительным.

С 1 ярнвв1р« начинается продажа хлеба 
без карточек. Но, — говорит тов. Ряхов. 
ский, — ЗСК до сих пор еще не подго
товился к этому как следует. Мы имеем 
факты халатного отношения к подбору 
работников прилавка, приему товаров.

Мы с каждым днем растем и крепнем. 
Наша мощь уже неоспорима. Каждый ра. 
бочий и крестьянин знает, что они по
бедили и достигнутых успехов никто 
отнять у них не может. На все выпады 
классового врага, — говорят янерго-ма. 
шиностроители, — тт. Лобанов, Еремеев, 
Колесников, Калашников и др. — мы 
ответим еще большей сплоченностью в 
дальнейшей работе и повседневной клас
совой бдительностью.

— Нам необходимо знать, чем живет 
и дышит каждый студент, выявлять 
классово чуждых людей и активных 
бывших оппозиционеров, своевременно 
реагировать на их дейотеня. На этом 
"фронте у нас не все благополучно. Нуж
на непримиримая борьба.

Собрания одобрили Решения ноябрь- 
смого пленума ЦК ВКГО(б).

Общее решение: принять самое актив
ное участие в реализации решений пле
нума, популяризировать его в массах 
всего студенчества, довести до сведения

парткома и дирекции о том, что ЗСК 
еще к развернутой торговле хлебом не 
подготовился. Одновременно решено еще 
более углубить политическую учебу. 

Увеличением своей классовой бцитель- 
ностп н сознательным отношением к 
учебе мы выполним возложенные на нас 
партией задача

А.

ОТВЕТ ГИДРОТЕХНИКОВ
ФАШИСТСКИМ ПОДОНКАМ

Профессиональная^ партийная орга- Отчет Ленсовета выслушал с  глубо-
низания гидротехнического' факультета, 
учтя недостатки отчетного собрания, (о 
которых писалось в Индустриальном», 
Л? 24), сразу же после него начали ала. 
номерную и активную подготовку к пе
ревыборам в Ленсовет, поставив эту ра
боту в центре жизни факультета.

К перевыборному собранию во всех 
группах был детально проработал наказ, 
проведены совещания треугольников 
групп, беседы с молодыми избирателями. 
Во веек группах были выпущены сие. 
цвальные стенгазеты, вег-группы вклю
чились в производственный поход имени 
VII с’езда, взяв конкретные обязатель
ства

Подготовка дала требуемые результа
ты: .23 Декабря весь факультет, собрав
шись у Прибытковс кого общежития, ко
лонной со знаменами и оркестрами дви
нулся в Актовый зал. Ровно в 4 часа 
открылось перевыборное собрание при 
99,5% явки.

Свое первое слово, свои первые мысли 
гидротехники» отдают светлой памяти 
Сергея Мироновича Кирова.

НАШ И Д Е П У Т А Т Ы

Прессе-ж .с ь оргпрофбюро ЛИИ 
т, РЯХОВСКИИ— избран в канди

даты Ленсовета

И З У Ч И М
ИСТОРИЧЕСКИЕ РЕШЕНИЯ ПЛЕНУМА

Решения ноябрьского пленума ВЕРТЫ ВАНИЯ ТОВАРООБОРОТА, 
об «отмене карточной системы по тем самым создаются предпосыл- 
хлебу и другим продуктам» ЯРКО ки для дальнейшего снижения цен 
СВИДЕТЕЛЬСТВУЕТ О РОСТЕ;не тольно на хлеб, но и на дру- 
ХОЗЯЙСТВЕННОЙ МОЩИ СТРА- гие продукты и промтовары.
НЫ И ВЕЛИЧАЙШ ИХ ЗАВОЕВА- Решения ноябрьского пленума ЦК 
НИЙ ПАРТИИ В БОРЬБЕ ЗА СО- встречены студенчеством, профес- 
ЦИАЛИСТИЧЕСКУЮ  ПЕРЕДЕЛ-1 сорами и преподавателями, рабо- 
КУ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА, В чими и служащими нашего инсти- 
БОРЬБЕ ЗА СОЦИАЛИЗМ. I тута с ЛЬюмным воодушевлением.

Наглядный выражением Этих Прошедшее собрание коммунистов 
побед является то, что «Г0СУ-1на электро-механическом, энерге* 
ДАРСТВО ТЕПЕРЬ РАСПОЛАГА-! тическом, энерго - машинострои- 
ЕТ ДОСТАТОЧНО БОЛЬШИМ тельном и др. факультетах, а так- 
КОЛИЧЕСТВОМ ХЛЕБА ДЛЯ ТО- же перевыборные собрания сове- 
ГО, ЧТОБЫ ПОЛНОСТЬЮ И БЕ- тов единодушно и горячо одобря- 
ЗУСЛОВНО ОБЕСПЕЧИТЬ СНАБ- ют исторические решения ноябрь- 
Ж ЕНИЕ НАСЕЛЕНИЯ БЕЗ КАР-|ского пленума ЦК, Ибо ДОСТА
ТОЧНОЙ СИСТЕМЫ, ПУТЕМ ПО- НОВЛЕНИЕ ПЛЕНУМА ПРЕД- 
ВСЕМЕСТНОГО РАЗВЕРТЫ ВАт’ СТАВЛЯЕТ ЗВЕНО ЕДИНОЙ ЦЕ- 
НИЯ ШИРОКОЙ ТОРГОВЛИ ХЛЕ- ЛИ МЕРОПРИЯТИЙ ПАРТИИ ПО 
БОМ». (Из резолюции ноябрьского I УЛУЧШ ЕНИЮ  МАТЕРИАЛЬНО- 
пленума ЦК). I ГО ПОЛОЖЕНИЯ ТРУДЯЩ ИХСЯ

Как указал тов. МОЛОТОВ в , НАШ ЕЙ СТРАНЫ, 
своем докладе на пленуме ЦК, I В свете этих решений надо пе- 
«НАСТОЯЩ ЕЕ РЕШ ЕНИЕ Б У Д Е Т ! растроить и резко улучшить ра- 
ИМЕТЬ ГРОМАДНОЕ ЗН АЧ ЕН И Е, боту нашего ЗСК, отдела продо- 
ДЛЯ ВСЕГО НАРОДНОГО Х О -1 вольственного снабжения, столо- 
ЗЯЙСТВА. ЕГО ЗНАЧЕНИЕ НЕ ;вых и т. д. в сторону расширения 
СВОДИТСЯ ТОЛЬКО К УЛУЧШ Е- 'торговли, переоборудования мага- 
НИЮ СНАБЖЕНИЯ. ЕГО ЗНАЧС- зинов, укрепления состава работ- 
НИЕ ГОРАЗДО БОЛЬШ ЕЕ. ЗНА- ников прилавка, повседневно бо- 
ЧЕНИЕ ОТМЕНЫ КАРТОЧНОЙ рясь за культурную советскую 
СИСТЕМЫ СКАЖ ЕТСЯ ВО ВСЕЙ торговлю.
ХОЗЯЙСТВЕННОЙ ЖИЗНИ СТРА- Эти решения ЦК являются под- 
НЫ И В ДАЛЬНЕЙШ ЕМ ЕЕ ПО* линно историческими. Поэтому НЕ 
ЛИТИЧЕСКОМ УКРЕПЛЕНИИ». ДОЛЖНО БЫ ТЬ НИ ОДНОГО 
Ибо отмене карточной системы еще СТУДЕНТА, ПРОФЕССОРА, ПРЕ- 
больше УКРЕПИТ СОЮЗ РАБО- ПОДАВАТЕЛЯ, РАБОЧЕГО И 
ЧИХ И КРЕСТЬЯН, УКРЕПИТ СЛУЖ АЩ ЕГО НАШ ЕГО ИНСТИ- 
СОВЕТСКИЙ РУБЛЬ И СОЗДАСТ ТУТА, КОТОРЫЕ НЕ ИЗУЧИЛИ 
ОСОБО БЛАГОПРИЯТНЫЕ УСЛО- БЫ  ВНИМАТЕЛЬНО РЕШ ЕНИЯ 
ВИЯ ДЛЯ ДАЛЬНЕЙШ ЕГО РАЗ- НОЯБРЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК.

ДЕЛ и ЛЕНИНА-СТАЛИНА 
ДОВЕДЕМ ДО КОНЦА

Партийное собрание элвктро-механиче- 1 Преобразование политотделов совхозов 
свото факультета с большим вниманием и колхозов в нормальные партийные ор- 
заслугнало доклад тов. Козловского об ганы — также весьма своевременно и 
итогах ноябрьского пленума ЦК ВКЛ(б). правильно, ибо, они сыграли свою исто

ком муки сты широко обсуждали него, рическую роль в деле пробразоаания

ким вниманием. Развернулись оживлен
ные прения.

Академик Н. П. Павловский, Топлов, 
инженер Семенов, Хмелевский, Сапожни
ков и многие другие, отмечал колоссаль
ную Работу, проделанную Советом, кри
тиковали недостатки, указывая пути их 
исправления.

Десятки записок летят в президиум. 
Тут в  индивиду ал ьные дополнения в 
наказ, и предложения академических 

групп. Все записки говорят о великом 
доверен студенчества к советам, требуя 
от них еще более повысить классовую 
бдительность, еще резче поставить во
просы качества продукции, благоустрой
ства общественного питания.

Громом аплодисментов встречает а уди- 
тория предложение об избрании в Ленсо
вет тое. Сталине и тов. Жданова. Почет
ный мандат, как вечный памятник, сту. 
денчество отдает руководителю и вдох
новителю побед Ленсовета товарищу 
Кирову.

Глубокое возмущение, ярость к фа. 
шистским охвостьям зиновьевской Опло. 
зиции, к перебежчикам в фашистскую 
свору, вызывает каждое слово в сообще- 
шш Наркоман удела и одновременно — 
чувство собственной вины за недоетаточ. 
ную зоркость по отношению к подлым 
изменникам. Еще теснее сплотимся во
круг ленинского ЦК!

Более тесным сплочением вокруг лю
бимого вождя, ведущего пролетариат 
от победы к победе, ответит советское 
студенчество на происки фашистских 
бандитов,

Ф. И.

НА СОБРАНИИ 
У ГИДРОТЬХНИКОВ

Решением парторганизации ЛИИ 
отведен из рекомендательного 
списка депутатов в члены Райсо
вета декан гидротехнического фа
культета тов. Могильницкий, быв
ший активный участник Зиновьев- 
ской оппозиции, получивший в 
свое время партийное взыскание 
За участие в ней.

Вместо т. Могильницкого в чле
ны райсовета избран тов. Щер- 
ман ■*— студент гидротехнического 
Ф-та, парттысячник, профорг фа
культета.

ркческие решения пленума. Выступив
ший тов. Дворкин подчеркнул, что реше. 
ние об отмене продовольственно-хлебных

сельского хозяйства.
Собрание постановило популярна про.

карточек говорит о больших победах на-,вать в Ш?Р °КИХ студенческих массах ре-
швго соииалмстичвского стооительства. швиия пленума и бороться со всякого шего социалистического строительства. ^  недрстатками при расширении сети

Тов. Волков, Розина и Соболь считают, 
что партийная организация факультета 
до сих пор мало еще сделала для пол
ного осуществления решений пленума.

Партийное собрание в своей резолюции 
целиком одобрило решения пленума ЦК

по продаже хлеба
Наши достижения вызывают злость и 

ненависть в лагере контрреволюционе
ров. Они принимают все меры, чтобы за
держать наше бурное строительств.) По.

ВКП(б). Отмена карточной системы на выше ни ем классовой бдительности, окон 
хлеб муку и крупу стала возможной нательным уничтожением всех подонков 
сейчас, в период величайших побед со- бывшей эйновьевской оппозиции, Расши- 
цмалмстичеекого строительства, что рением своих политических и техниче. 
обеспечит в дальнейшем нам иепрерыв- ских знаний — мы блестяще доведем до !ПОД бурные аплодисменты, избраны луч
ное улучшение материально.бытовых ус-]к<жЧ* депо Ленина — Сталина. ,шие ударники, рзкомеидуемыс партийной
ловмй рабочего класса и крестьянства. ИОГАНСОН !организацией.

РАБОТАТЬ
ПО-КИРОВСКИ

26 декабря состоялось второе перевы
борное собрание рабочих, служащих и 
СТУ. С докладом о работе Ленсовета и 
Райсовета выступил тов. Верховцев —  
зам. продсеиателя Выборгского Райсовета.

В прениях выступало много рабочих.
Тов. Харкевич (филино-механические 

мастерские) рапортовал, что взятые обя
зательства к УП с’е&ду советов фи.дао- 
моханичоские мастерские уже выпол
нили.

Тов. Кучак много с возмущением го
ворит о подлой вылазке классового вра
га, убившего тов. Кирова. «Нет слов 
для характеристики гнусности постуша 
убийцы», —  говорит он.

И в ответ на вылазку классового’ вра
га он призывает послать в совет лучших 
ударников, которые будут работать но 
КИРОВСКИ.

В Ленсовет и Райсовет, епиногласио

(



Д О  СЕССИ И  ОС ТАЛОСЬ  
ПЯIНАДЦДТЬ дней

ТАК НЕ ГОТОВЯТСЯ 
К С Е С С И И 4

З-й куоо Металлургического факуль-1 подходим к аудитории № У* Ларчик бы, если бы не присущая большинству 
тета отдыхал дважды: с 1 июля по 1 открывается очень просто: идет собра- студентов этих групп лень, 
гвнтябоя — пома, и с 1 сентября по 1 ние группы М-306, — составляется план I Было бы непраоильно говорить, что в 
денабпя — в институте. Конечно, не все | подготовки. Треугольник группы не яро- этих группах всо обстоит плохо в дело 
отдыхают вторично, но многие отдыха-1 работал, как следует, этот вопрос перед подготовки к сессии. В них проводятся
отдыхаю н - ------  ------- 'собранием. До сих пор группа не всту- систематические консультации по сес-

пила в институтский конкурс. |сионным предметам.
В 301 группе нам не удалое»» узнать,1 Обе группы должны немедленно иС- 

доведен ли в ней план до »ртудента, править все недостатки и, главное, по- 
ибо треугольник совместно с комсоргом кончить п бесплановостью в работе.

группы отвечают на это положительно 
в то время, как ни один из студентов 
этой группы об этом ничего не знает. 
Профорг группы  тов. Мочалов говорит, 
что план лежит у него дома, хотя нам 
кажется,-что план должен был бы , на 
ходиться у него в боковом кармане.

Для вышеуказанных двух групп в 
высшей степени характерно: отсутствие 
живого фактического соцсоревнования и 
низкое качество учебы. Обе группы мог
ли бы показать высокое качество уча-

ют: на лекциях ряд студентов, в том 
числе и некоторые комсомольцы, чита
ют «Петра I», переводят что-то по-не
мецки. разговаривают и пр.

Рекорд в этом отношении побили тер
мисты — дело дошло до... гадания.

4 часа в шестидневку читались лек
ции по грузопод’емникам. 41 смело мож
но сказать, что 90 проц. студентов в 
течение 2 V* месяцев в эти часы не за
глядывали в свои конспекты.

Наступил декабрь. Термисты начали 
сдавать металлургию.

Сдают разведают два, сдают три. На 
четвертый раз получают по тройке. 
Некоторые умудряются сдавать по 5 
раз. Комсомольцы, видимо, не желая 
создавать резкой дисгармонии, — не 
отстают от беспартийных и сдают, в 
среднем по два раза (Хасин — комсо
молец. 214 группа и др.).

Нак же обстоит дело с подготовкой к 
сессии? Как комсомол возглавляет 
борьбч за успешное окончание занятии. 
1 семестра?

Злгпянем в группы. Начнем с литеи-
ЩИКПГ

14 декабря 10 часов вечера. В кори
доре здания «Ж» — пусто, тишина. И 
вдруг: крин, шум. Слышно, как падает 
вакой-то тяжелый предмет. Мы ближе

ОБЯЗДТеЛЬСТВН выполним
Треугольник группы № 22 ЭМФ раз- сильные дли повседневной помощи. Сту

вернул широкую работу по подготовке к 
зачетной сессии. ,

Установлено время зачета*- усгвраюевы 
причины для так называемых «нелегаль
ных зачетных» сессий во лаборатории 
переменного тока и деталям машин. К 
отстающим студента* прикреплены

денты взяли конкретные обязательства: 
в зачетную сессию иметь повышенные 
отметки, и др.

Можно надеется, что группа № 22 
ЭМФ зачетную сессию сдаст без единого 
акадеямолга и с повышенными отмет-

ПУЧКОВ

НАШ И Д Е П У Т А Т Ы

1. ’С Ь М ьп и и —инженер, выбцан 
в ччены Выборгского райсовета

СИГНАЛЫ С т  АЮ ики  

ПРАКТИКА БЕЗ... РУКОВОДСТВА

Отклики на статью „Студент— 

должно звучать гордо"

Е Щ Е  Р А З  
О ПЛОХОМ 

ПОВЕЛЕНИИ
Нельзя* ставить рядом понятия — ху

лиган и студент, они — несовмести
мы. Вместе с тем целый ряд фактов, 
повторяющихся изо дня в день, застав
ляют нас ставить вопрос об этом, ибо 
ото вошло как бы в «порядок вещей». 
Этт» о нашем поведении на лекциях, тем 
Самым о нашем уважении к профессо
рам и преподавателям.

Лекции дроф. Горевой по аликтротех- 
нике вечно шумные. Как только сту 
денты слышат звонок, уже начинается 
соскакивание с мест и преподаватель 
в*- ;овгдит до ванна свою мысль.

йше хуже положение с лекциями по 
теплотехнике у Проф. Яковлева. Поче
му-то у студентов создалось впечатле 
ние что лекции плохие, можно поэто
му не слушать,, а вместе с тем кто 

-внимательно за ними следит, извлекает 
большую пользу, несмотря на то, что 
со  гк метают.

Доцент Кузьмин ведь заявил: «если 
бы у меня были золотые очки и солид
ная борода как у академика Павлова, 
то вы бы меня лучше слушали, не 
превращали бы лекции-в базар», а пре

подаватель Любан просто сказал: «хотя 
я и молодой преподаватель, но все же 
требую некоторого уважения».

И наши молодые преподаватели тов. 
Кузьмин. Любан и др.. которые впервые 
выступают перед студентами, наталки
ваются на совершенно незаслуженную 
встречу: несвовременная явка после| 
звонка, громкие беседы, порочащие за
писки, реплики с подсиживанием — вот 
это все имеет место на лекциях.

Почему это до сих пор нарушение 
элементарных правил поведения на 
лекциях считается вполне нормаль
ным ч Почему треугольники групп за 
это не «греют» студентов, также как за 
прогулы, опаздывания и другие нару
шения труддисциплиныч 

Одновременно нужно поднять вопрос 
я о ликвидации положения, когда кори-! 
доры превратились в бульвары, в учеб
ные часы -эти бесцельные хождения ме
шают учебе..

Н ужно также-издать приказ о запре
щении входить в аудиторию во время 
лекции, ибо пока — это у нас массовое 
явление.

Н. ЗЕЛЬДИН

Эаефго-машияаотроит льный факуль
тет не прояви достаточной энергии, что
бы обеспечить вьмюлнвнвв плана груп
пы Э-414. На Днепрогэсе, например, ве
ло с практикой поставлено из рук «ж  
плохо. И не итогу, что администрация 
Днепрогэса я© .мет на* навстречу, нет,

.Усиленная** практика

персонал не оказывает нам никакой по
мощи. Естественно чтя это не дает воз
можности вести нормальную работу по 
нашему плану.

Вопрос упирается в руководство нашей 
практикой, а руководителя мы можем 
иметь'лишь при условии, егда факуль
тет обеспечит его оплату.

Этот вопрос администрация факульте
та должна (разрешить в ближайшие ж 
дни.

Время не жодг. }
Группа студент (7 подписей)

НЕ ПОРА ЛИ 
СДЕЛАТЬ ВЫВОД
Преддипломная ' практика — послед

няя ступень, на которой закрепляются 
и отшлифовываются знания, получен
ные в стенах института.

Так. действительно, и есть... в тео
рии. На практике дело выглядят куда 
! иначе. Сошлемся хотя бы на пример 
(факультета Энергетического машино
строения

Медленно, но верно приближается 
время от'езда на преддипломную праж- 

^НнГу. Студенты начинают беспокоиться.
Приходит время практики. Начинает- 

ся беготня: оказывается мест нехватает, 
программ еше нет.

Все кругом удивляются:
— Неужели раньте, люди, специаль

но для этого посаженные, не могли по

ЧИТАЙТЕ
„КРАСНОЕ СТУДЕНЧЕСТВО"

В целях лучшего внедрения в массу 
студенчества единственного в Союзе 
студенческого журнала «Краснов сту
денчество» при культмассовом секторе 
профкома ЛИИ создан контрольный поем 
по подписке.

Каи же проходит подписка по ин
ституту?

На ИФФ — работник печати Нецветай 
(группа 454), па Энерго-машинострои
тельном факультете — Фрадкин (гр, 
410), на Электро-сварочиом — Топияь- 
сон (гр. 316) совершенно не приступил* 
к подписке. Культу пол намоченные со
ветов общежитий Раевского, Карп обско
го и Ш-го общежития также ничего во 
делают. Слабо работает культуполно- 
моченный .Флюговского общежития тов. 
Дратвиман и культработник ОТФ тов. 
Карамьшева,

Единственно добросовестно отнеслись 
к этому вопросу студенты 1-го обще
жития (культработник тов. Кондратьев)^ 
они подписались на 120 эвз.

«Красное студенчество» должно быть 
известно-нашим студентам. Надо поло
жить конец халатности профоргов фа
культетов и уполномоченных пп печати.

ВОЛКОВ

а потому, что 'рукшщтель во НПП т.
Астафьев дсюустид халатность. В резуль
тате мы приступали в практике на 6 (заботиться о нужных вещах? 
тней позЖ' срока. За эти дни мы обхе-1 Наконец, после ряда треволнееий и

а д  «  * я я
на»* было отказано в практик и предло-|по дуду часть _  п0 собственной ини-
жено ехать назад в Ленинград... Для 
оформления нашего пребывания здесь. 
Оказывается, что иа Днепрогэсе, не было 
хаж-» извещения о наше* приезде.

Благодаря нашей настойчивости »ы 
исе-же был* оставлены на станции, но в 
таких условиях, которые не дают воз
можности нормально пройти монтажную 
гголтаку. Пропуска иы имеем только в 
машинный зал к монтирующимся турби
нам. Все сведения о сборке турбин и 
круги© интепесующие нас вопросы мы 
пота*** только от рабочих- Технический

циятиве. Но где программы?
Между прочим, имеются группы, ра

ботающие на практике уже второй ме
сяц но программ они еще не получи
ли. Когда получат — никто не знает.

Да и теперь, если зайдете в отдел 
производственной практики и спросите 
о судьбе той или иной группы, то по
лучите исчерпывающий ответ: «группа 
там-то и там-то». Но что делают «там- 
то и там-то» это почти нескромный и 
праздный вопрос.

Не пора ли из всего сказанного о 
практике сделать настоящий действен
ный практический вывод?

ПРАКТИКАНТ

В О Р  М  П *  Т€ ? ф  I Ы С  Л 1Ч Н И К  А  №1

ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ»

Согласно существующий прави
лам, выдача стипендий студентам- 
лрофтьюячнииам, выплачиваемых 
учреждениями и предприятиями 
по постановлению СНК СССР от 
6 февраля 1930 г„ может произво
диться на основании г испольни- 
тельных надписей нотариальных 
органов.

Исполнительные надписи долж

ны выдаваться нотариальными ор
ганами лишь при представлении 
следующих документов: обязатель
ства учреждения или предприятия 
о выплате стипендии профтысяч
нику, справки о командировании 
в высшее учебное заведение и 
оправки о нахождении командиро
ванного на учебе.

«Сое. юот. К  20 1934 м

ОРГАНИЗУЕМ ЭКГКУРСРИ 
В МУЗЕИ ИСТОРИИ 

РЕЛИГИИ
Музей истории религии показывает 

историческое развитие религии с древ
нейших времен до наших дней, вскры
вает классовую роль религии и религи
озных организаций, развитие антирели-; 
гиозных идей и массового безбожного 
движения.

Музей имеет следующие отделы:
1. Религия доклассового общества.
2. Религия рабовладельческого общест

ва и происхождение христианства!
3. Религия феодального общества.
4. Буддизм-ламаизм. В музее имеет

ся буддийский рай, который привезем * 
в XX веке из Бурято-Монголии, и со
стоит из 600 предметов тонкой художе
ственной работы.

5. Религия в эпоху капитализма.
6. Религия в эпоху империализма и ' 

пролетарских революций.
Музей открыт ежедневно и в выход-) 

ные дни, с 11 до 5 часов (Площадь П л е 
ханова, бывший Казанский собор, тел ; 
51—36).

УЧ А С ТВУЙ ТЕ  В Л О ТЕРЕЕ  
0С 0А В И А Х И М А

Совет ОСОавиахама при секция 
научных работников обращается к 
профессорш» - преподавательскому 
персоналу ЛИИ с причин©* при
нять горячее,, непосредственное 
участие в IX лотерее ОСОавиахнма.

Подписывайтесь на IX лотерею" 
ОСП. Помните, что этим вы обе
спечиваете обороноспособность сво
ему ГОРОДУ.

Сойот 000 СИР



В С Т Р Е Ч А С А М Ы Х  М О Л О Д Ы Х  
И С А М Ы Х  С Т А Р Ш И Х

Вверху — т. С амби- 
кина, в центре — 
за чаем на встрече, 
внизу —  т. Лунаим-

секретарь парткома Электро-механнче- 
ского института Григорий Романович 
Лулов, и работник Горкома партии том. 
Лезникое, и старый производственник 
тов. Лукашевич.

Это —■ наши «старики». А  рядом -* 
едва достигшая 17 лет, Оля Самбикииа 
и ее ровесник Свечников. «Старики» 
расскажут молодняку о своем огромном 
академическом и организационном опы
те. Молодые послушают о работе стар
ших товарищей, не в далеком будущем 
кончающих институт.

Да, есть о чем раеоказать отуден- 
там-дипломантам.

Кто же мы такие?, — спрашивает

участие все студенты группы. 17 чело-* 
век — из 28 пришло в институт с под
готовкой тольно полугодичных курсов 
парт-и лрофтысячи, И несмотря на это 
за прошлый год группа имела среднюю 
оценку 3,9, а за этот год — 4. Среди 
нас много людей, имеющих длинный и 
тяжелый жизненный путь.

— Мы сейчас еще неопытные, — 
отвечают первокурсники: тычемся то в 
одну, то в другую сторону. Ищем наи
более! эффективных методов слушания 
лекций, конспектирования.

Дипломанты, каждый по отдельному 
участку работы, дают ответ на запросы 
первокурсников. Выступает тов. Марты
нов. Он рассказывает о том, как нужно 
работать треугольнику, как нужно ра 
ботать парторгу и всему партийному 
ядоу в группе.

Выступает тов. Явно, Он говорит о 
методах коллективной работы студен
тов для обобщения проработанного уже 
материала.

Выступают и другие товарищи и ру
ководители группы. Они рассказывают, 
как работали прошедшие пять лет и 
передают лучшие методы работы.

Такого рода встречи — хорошев на
чало большого дела —  облегчения на
чинающему студенту его первых ша
гов в институте.

Эти встречи нужно приветствовать.

> МЕТОД 
СЕРИ Я БЕРЕСГШ

Высокий чуть лысоватый человек, 
подходу к столу. Это — Сергей Сергее
вич Берестов — студонт 5 курса; в я 

* группа ЭМФ. Он делится с собравши-

В  столовую ИТР пришли две группы.
Оживленно рассаживались. Сегодня ве
чер встречи самых молодых и самых отнаьзваюший печео г  Лвчмиилп и »  ?я
старых студентов и по курсу и по воз- ч е » ^  ^  -  оабтЕа "  28 тем* как' ПЯ его «нению, нужно
расту. Сегодня сюда пришел и бывший | в  обшвлтяеинпй пы и »  „ш ,ции;ит работать на институтской скамье.■■—  — рцщостиеттнои раооте принимаю» — Прежде всего я должен сказать,

1а  А Л  ГГ й, *я п  »  , п / ,  п  что внимательно и активно прослушан-
Г )  С /  Ю / V I С  *  /  Ш  / /  V Л ( ) К  ная лекция должна быть основой пони-

.  * мания к  усвоении курса. Я делаю осо-
В голосе председателя мягкость и |людсй| пришедших в счет набора парт- 1  бое удврвнив на вшшзтвяьном прослу- 

особенная сердечнрсть: он дает слово тысячи н профтысячи, не были уверен- шэнии лекции. 
сбщему_ любимцу группы № й —  Гри- ,ные, ибо плохое знание основ мешало 
горию Романовичу Лулову — передово- чувству уверение
му ударнику группы, имеющему круг 
лые пятерки. Он сумел пятерок добить
ся, одновременно неся ответственней
шую общественную обязанность — чле
на парткома ЛИП, а в прошлом секре
таря ЛЭМИ.

Григорий Романович говорит перво
курсникам:

— Вы на пороге втуза. Мы были на __ ____ ^  ____ _______ _______________
этом пороге 5 лет тому назад. Наши I ведение и последующая обработка кон 
первые таги  за этим порогом —  шаги: епмгтов, прослушанных лекций. Но пер

вы й  же год учебы убедил, что после
дующая обработка, переписывание на

чувству уверенности. Но в основе всей 
нашей работы лежало желание притти 
и уйти из втуза, как подобает больше
викам. и мы упорной работой сумели 
преодолеть эти наши недостатки.

Дальше Григорий Романович делится 
с собравшимися некоторыми моментами 
из собственного опыта.

— Что является лучшим методом фн-| 
исирэвания материалов? Мне казалось—

чисто, придание стилистической и кал
лиграфической четкости запискам лек
ций свелось лишь в потере времени. 
Основное искусство заключается в том, 
чтобы записывать меньше, но лучше и 
более внимательно прослушать мате
риал.

— Что касается зачета, — продолжает

ГЛАВНОЕ—РАСТИ
Голос т- Ш ивтзрт четок и строг. Он 

яеромрьтает разговоры за столлкаопг.
—  Что партия и правитедьстао тре

буют от новот) инженера? На этот во
прос, очевидно, может ответит!, таль по
литически грамотный инженер. Но что Iм1. — то вы ег0 сдадите хорошо в ре-
т  а »  " И —  т а * ™ »
жовером I | Прежде всего нужно суметь добиться

—  Расскажу о себе. Я  пришел в ив- ясного представления о «физике» лю-
ститут, имея солидный стаж комсомол-! <*м‘° в0*1»»®3* Хорото-.„я 1 спект, хорошо (3-4 раза) прочитать, про
бой и профсоюзной р .боты, имея стаж | штудировать соответствуюшие книги. И 
руководителя кружка политпросвещения.
Шы несмотря на этот практический оиьгг 
политработы, чувство необходимости 
иметь больше звания, больший политик

Ъо\>жескт шарж

проделав это индивидуально, проверить 
знание формул и вылладок в коллектив
ной товарищеской самопроверке 3-4 сту
дентов группы.

Этот метод меня еше ни разу не под- 
уесшй бтгаж —  никогда не покидало вел—
ценя. И хотя пройде® курс политэкено-1 Но работая над академикой, не забы- 
мки, диамата и истмата, эконошолитики
и конкретной экономики, хотя качествен- 
пой оценкой прохождения этих курсов 
является оценка,«5», это чувство не по
кинуло меня и сейчас.

Почему? Да потому, что шшиийо- 
большевнгтекое желание политического 
роста всепа должно сопутствовать совет
скому инженеру. Ибо классовая борьба 
не кончена — «борьба продолжается»- 

—  И вам, товарищи, нале в жизни и 
сейчас в учебе это четко усвоить, есл  
вы хотите стать дойствительяо совет
а м и  инженерами, если хотите овладеть 
действительно большими масштабам в 
своей практической работе.

вайте о культурной работе над собой: 
ня ходите впеч-я на беллетристику.

Не зэбь«айте воспитания классового 
самосознания: газета и «Напитал»,
«Большевик» и кружок партпросэ—все 
должно быть использовано для этого.

И с первого же курса ва* можно 
больше втягивайтесь в общественную 
работу, как можно лучше сочетайте ее 
е авадемикой.

Когда вечер встречи приближался к 
кояпу. кто-то сиротил председателя:

— Оставляют ли в институте на на
учную работу?

Претседатель ответил:
— Да оставляют У нас, например, 

оставлен, как имеющий наилучшие 
показатели в академической и обще
ственной пяботв. в чч*лв аспирантов 
Григорий Романович Лулой.

С. Берестов готовится к глубокой 
проработке ле-ции

Мне кажется, что работу над матери' 
алом, преподнесенным на лекции, мож
но разбить на две'части: 1) Работа над 
материалом, чтобы его поняты 2) рабо
та над материалом, чтобы его усвоить

Что касается работы первого родиг то 
мы ее достаточно уже разобрали. Сюда 
относятся: внимательное отношение к 
лекции, разработка дополнительного ма
териала и т. д.

Что я понимаю под усвоением мате
риала"? Это значит: запомнить основ
ные положения данной дисциплины; 
уметь их доказывать; помнить на па
мять простейшие формулы и диаграм
мы; уметь применять их я решению за
дач.

И далее Сергей Сергеевич рассказы
вает о том. каи ценно ведение конспек
тов, как нужно их вести. В заключение 
он рассказывает о том. сак ом сумел 
сочетать ударную академработу с актив
ной общественной работой, и удостоил
ся принятия в кандидаты ВКЛ(б).

ПОМНИТЬ 
И ОБ ОБЯЗАННОСТЯХ I
—  Слово имеет (председательствую, 

щий хитро улыбнулся) студент, вероят* 
1Е0, уже 20 курса, декан ОТФ Павел Ла
заревич Калаитарьв.

—  Вы говорили о недонустищоста;: 
«окон» между занятиями, сказал; 
Навел Лазаревич, о необходимости учеб-; 
него дня в об’оме н© более 6-7 часов. А 
в наше время, например, один профессор 
желал читать лекцию от 9 до 11 часов 
утра, а другой ог 9 до И  часов вечера. 
Й.литал. А мы, студенты, должны были 
терпеливо переносить «окно» от 11 ча
сов утра до 9 часов вечера-

—■ Здесь говорилось о необходимости 
большей четкости в организации заня
тий. И здесь же в© лишним будет кое- 
что вспомнить: запись на экзамены в 
старое время открывалась в 6 часов 
утра и длиннее очередь студентов, же
лающих"» попасть на экзамен, выстраива
лась и териевво ждала пока каждый иэ 
участников этой очереди будет удостоен 
права сдавать зачет. А тех, кто опазды
вал стать во-врехя в эту очередь, как, 
например, я, должны были отложить сда
чу зачета.-, до следующего учебного 
года.

—  Вы говорили о необходимости бо
лее внимательного, более отеческого от-, 
ношения к себе. Но «отеческое» отноше
ние требует, чтобы вы дали более высо
кие показатели в учебе. А ведь первому 
курсу не лишне будет вддашггь, что. 
до нынешнего среднего балла 4,2, он, 
первый курс, еще «не доехал».

ВЫСТУПЛЕНИЯ," 
КОТОРЫХ НЕ БЫЛО
Вечер был щщшеловон и многоре

чив. Много говорили пятикурсники.
— На сегодняшнем вечере обмена 

опытом работы я бы хотела заострить; 
ваше внимание на освоении иностран
ных языков, — должна была с&азчть 
тов. Скоблова. Неля вы спросите лю
бого из нас о том, как мы себя чувству
ем в этой области, то вы получите явно 
неудовлетворительный ответ. Мы сто
им сейчас перед проблемами дипломно
го проектирования и здесь мы вплотную 
сталкиваемся с иностранными языками, 
Приходится преодолевать, приходится 
делать немыслимые вещи — поойтм 
сразу все то. что нужно было поойти за 
5 лет терпеливой и упорной работы.

— Но знание иностранных -языков, 
продолжала бы она, нам нужно не толь
ко для дипломого проекта. Инженер на 
производстве без знания языков — это 
неполноценный инженер. Это челезек, 
который не может двигаться вперед « 
новьм достижениям мировой техники.

После Скобловой должен был говорить 
профорг группы № 6 тов. Лукашевич 
Он — самый старший из участников ве-' 
чера — ему 44 года. 22 года отданы 
производству. Он соревнуется со свои
ми детьми — учениками и имеет- акаде
мическую опенку — 4.75.

Мы за эти истекшие 5 лет, должен 
был сказать тов. Лукашевич, —• прошли 
ряд организационных исканий лучших 
форм сопсоревнованния. идя по пути 
большей конкретизации обязательств й 
упрощения оформления сопдоговороа

Теперь мы соцдоговора не пишем, а 
пункты его просто заменили регистра
цией У профорга тех обязательств, ко
торые берет на себя соревнующийся.

— Правильно поставленное соцсорев
нование обеспечило группе высокие ито
говые показатели. Вот напфимёр. что 
говорит профессор Ностенно: группа 
№ 6 вьполнмла свои обязательства, до
бросовестно проработав материал лекций 
и упражнений и едзе экзамен по этим 
курсам ® бвямчим по»'- ■-«том повышен
ных оценок (4,5). Хорош и отзыв про
фессора Алексеева.

Достижения группы № б являются 
ярким примером того, как следует орга
низовать подобные занятия.

Ни т. Скоблова. ни т. Лукашевич но 
сказали всего этого вслух, но мы уве
рены, что именно и эпш и замечаниями 
они хотели поделиться с собравшимися.



( ) П Я  I ь
ЗАДЕРЖКА СТИПЕНДИИ
В № 35 нашей газеты мы печа

тали решение партийного комитета 
по поводу нарушения финансовой 
дисциплины и бесконтрольности 
Работы финчасти и бухгалтерии, 
выразившееся в израсходовании 
стипендиальных фондов не по 
своему назначению, из-за чего 
студенты ноябрьскую стипендию 
получали в середине декабря. На
чальник финансовой части полу
чил выговор, а т. Шрейберу пред
ложено привлечь к ответственно
сти руководителей бухгалтерии.

Об атом важном решении и бух
галтерия и нач. финчасти как вид
но уже успели забыть. Студенты 
электромеханического факультета, 
энергетического факультета и др. 
до сих пор ходят и окошкам сво
их касс и получают один ответ:

_  Денег нет. Неизвестно, когда
будут.

Правда, небольшая часть сту
дентов получила стипендию, ос
тальные же довольствуются обе
щаниями.

Мы спрашиваем финансовых ра
ботников института: когда же они 
выполнят решение парткома?

Из

И А ГЕ Н Л А РЬ
ПАРТИЙНО-ОБЩЕСТВЕННОМ РАБОТЫ

(П О СТАН О В Л ЬН И Е П АРТК О М А ЛИИ)

ЗА МУЗЫКАЛЬНУЮ 
ЦУЛЬТУРУ________

к ПРЕДСТОЯЩИМ КОНЦЕРТАМ

„ГААНИС"
Э январе в Актовом зале начинается 

цикл концертов <  госуд. ададем. 
блей ц солистов (ГААНИС),

Эта творческая организация оперирует 
исключительной одарен роста в 

талантдад>ет
ГА АНИС отобрал лучших советских 

молодых музыкантов, приближающихся 
по масштабам своего мастерства к еди
ницам мировых имен в области вокаль
ной в инструментальной музыки.

Никл концертов в актовом зале откры
вается 6 января выступлением премьера 
Берлинской оперы баритона Изо Голянд.

Необычайной красоты серебристый 
тембр голоса Изо Голянд соперничает с 
неяснее блестящей красотой исполне
ния. Оба эти качества, когда елушаэшь 
Голякда— доставляют настоящее насла
ждение.

В целях осуществления решения ЦК 
ВКП(б) «О упорядочении общественных 
нагрузок студентов втузов» утвердить 
общешштитутовий календарь партийно- 
общественной работы.

Предложить всем организациям ин
ститута строго придерживаться данного 
календаря и никаких заседаний, а так
же собраний сверх предусмотренных ка
лендарем и в другие дни, не назначать.

Предложить парторгам факультетов 
при составлении расписания факультет» 
на следующий семестр, обеспечить реа
лизацию настоящего календаря, точно 
определив аудиторию, день и время 
партсобрания и партпроса на своотГ фа
культете.

В связи С отсутствием аудиторий, ра
боты сети партпроса и групповые ообра- 
ния на ОТФ проводить па 1-м и 5-м 
дням шестидневок.

Группы, которые учебные занятия 
проредят в вечернее время, проводят за
нятия партпрооа, а также групповые оо- 
брания до начала учебных занятий • 
установленные календарем дни.

Все собрания, совещания и заседания 
в группах ограничить временем в 1.30 
минут, на факультетах о 2 часа. 

Календарь ввести и действие с н аш а

очередного семестра, т. е. с  февраля 
1635 года.

1- я шестидневка:
1-й день — комитет ВЛКСМ.
1-й и 2-й день—профдень в группах.
3-й и 4-й день — партпрос.
5-й день — партком и факультетские 

совещания груипкомсаргов.

2- я шестидневка:
1- й день — профком института.
2- й день — профбюро факультета в  

семинар пропагандистов.
1-й и 2-й — —факультетские собра

ния профсоюза (один раз в 2 месяпиа).
3- й и 4-й — партсобпания в группе.
5-й — комитет ВЛКСМ на факультете

и совещания пруппрофорлов.
3- я шестидневке

1-й и 2-й день — комсособрания в 
группах.

3-й и 4-й день —  партпрос.
5-й день —/партком института и за

седания добровольных обществ.
4- я шестидневка

1- й день - /  комитет ВЛКСМ институ
та и факультетские совещания группарт- 
аргов.

2- й день — семинары пропагандистов.
3- й ц 4-й день — партсобрания на фа

культете.
5-й—партком института,

П0Раначатьв лии 
„ВЕЧЕРА НАУКИ"

Учебная жизнь А институте на
лажена и приведена в полный ход. 
Пора теперь не только подумать, 
но а действительно устроить хотя 
бы по два вечера каждый месяц 
вечера достижений науки», на ко
торых студенты, преподаватели и 
сотрудники лабораторий могли бы 
собраться, чтобы выслушать я 
продпекутировать особо-крупные и 
особоактуальные проблемы, кото
рые разрешаются в ЛИИ, в этом 
крупнейшем втузе7 Союза.

Лично я охотно сделаю доклад 
с диапозитивами ив тему: «Изу
чение износа тел». Это будет по
вторением доклада, сделанного 
мною недавно на декабрьской сес
сии Академии наук СССР в Мо
скве.

Профессор ЗАЙЦЕВ

БУЛОЧНАи ЕЩЕ РЕМ  АКТИРУЕТСЯ

М УЗЫ КА  ГЬЧ0-П ИТЕРА1УРН Ы Е

ВЕЧЕРА
Общий факультет ЛИИ организует 

4, 5 и 6 января вечера, посвященные 
итогам своей работы. Вечера состоятся 
в Актовом зале.

4 января на вечере будет прочитана 
лекция по истории музыки на тему: 
опера Чайковского «Пиковая дама». По
сле лекции — показ этой оперы силами 
Ленинградской консерватории.

5 января будет дан большой концерт 
^«фонического оркестра под управле
нием' В. Э. Фехнера. В программе — 
музыка; Моцарта, Чайковского, Бетхо
вена, Бородина, Григр и т д.

6 г^аря будет дан литмонтаж «На
стасий Филипповна» (фрагменты из ро- 
«&на Достотгг^го «Идиот»). Читает из- 
*естны$ московский артист Владимир 
Николаевич Яхонтов.

Бригада газеты «Индустриальный» об
следовала магазины ЗСК, которые тор
гуют хлебом и крупой (маг. ФШ I. 2, 8 
и булочная на Флюговом).

В магазинах 1 и 2 закончено пе
реоборудование, имеются специальные 
отделы для хлеба в крупы в хлебохра
нилища.

Магазин № 1, который вмещал рань
ше 406—500 килограммов хлеба, имеет 
сейчас хлебохранилище на 2 тонны 
хлеба.

Увеличено хлебохранилище в в мага
зине № 2 /д о  3-х тонн), а также штат 
продавцов.

Но если в магазинах №.№ 1 и 2 мы 
имеем слоеное положение: ремонт и пе
реоборудование в основном закончены, 
достаточно инвентаря, гарь, то в мага
зине № 8 и в булочной на Флюговом 
дело гораздо хуже.

Дело в том, что правление ЗСК в свой 
«план» включило также и открытие бу
лочной и 'переоборудование магазина 
№ 8 Дело хорошев, во в результата та
кой поздней «организованности» здесь к 
ремонту приступили только 25 декабря, 
вместо того, чтобы уже закончить его и 
этому сроку.

В перестройке работы ЗСК имеется 
еще целый ряд других недочетов. Та*, 
самым основным недочетом мы считаем

вётственности за это дало; никто не 
проверяет, как овн посещают эти кур
сы, и как они там занимаются.

Ни в одном магазине мы не видели 
лозунгов и плакатов, подчеркивающих 
политическую важность и значение от
мены карточной системы.

Вопросом доставки хлеба на дом пра
вление ЗСК совершенна не занималось. 
А этот вопрос сейчас приобретает ко
лоссальное значение.

Мы считаем, что не будет удовлетво
рять потребителя и время работы мага
зинов, которые будут открываться не 
раньше 10 часов утре, а студенты к 
9 час. утра уже должны быть на лек
ция.

Общественные организаций института 
(профсоюз, комсомол) недостаточно вни
мания уделяют вопросу перестройки 
работы магазинов. Они должны запяться 
вопросом подбора кадров хлебных отде
лов, а также проверить качество пере 
оборудования.

И сделать это надо поскорее, 
бригада «Индустриальный»:

РЯБЕННО, БРЕГМАН

работа идет самотеком.
Нет специальной комиссии по прием

ке магазинов посла ремонта. Неизвест
но, кто интересуется и кто отвечает за 
качество ремонта.

Продавцы 1225а, должны посещать 
курсы при ЛШО. Но не чувствуется от-
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БОЛЬШЕ УВАЖЕНИЯ К ИСПОЛНИТЕЛЯМ
Нет необходимости говорить о том, на

сколько полезно и необходимо проведе
ние музыкальных вечеров, которое в 
Данный момент уже вполне налажено в 
стенах нашего института.

Необходимо отметить, что участие 
блестящих артистических сил в наших 
концертах, требует безукоризненного 

поведения нашего студенчества на ука
занных вечерах.

Щнако, дисциплина на концертах ока
зывается далеко не блестящей.

С самого начала концерта начинаются 
пгуки в дверь: сначала робкие, но за-

В ПОСЛЕДНЮЮ 
МИНУТУ

Сегодня, в первый день торговли хле* 
отсутствие соревнования между магази- б°м без карточек, мы посетили ряд 
нами на лучшее переоборудование. Эта хлебных магазинов ЗОН. /

Магазины к торговле приготовились 
неплохо: ремонт произведен1'  я общем 
прилично, очередей и задержек—ника
ких.

Пожелаем, чтобы и в последующее 
время торговля хлебом производилась 
таи же, как и в первый день.
С111тт1т11м«81'*1и*н«и1в*в*«»мв*в|ввв|1ввв1*
плййы на концертах необходимо отме
тить, что двигание стульев с  места на 
место во время исполнения — наиболее 
«безобидный» проступок.

Все перечисленное ни один студент

тем совершенно заглушающие голоса 
исполнителей. '  ,

После окончания вечерних занятий в 
зал врываются группы студентов пото
ка 1 го курса, вымазанные мелом, с ис
ключительно воинственными и раскрав 
певшимися лицами.

Все же, признав, очевидно, свой вид 
неподходящим для концерта, эта группа 
студентов начинает немедленно приво
дить себя в порядок как рая... во время
выступлений. ____

В довершение полной картины дисцв-

не позволил бы себе ни на концерте в 
Филармонии, ни на спектакле в ГАТОБе, 
на нашем же концерте он считает своя 
вправе, вьжидывать, что ему угодно.

Для дальнейшего успешного проведе
ния концертных вечеров, необходимо 
прекратить подобные беэобразия, а так
же вменить »  обязанность и администра
ции концерта принять соответствующие 
меры против нарушителей порядна.

[• А. Яровой Раооиий

ипНАЛЫ С ПРАКТИКИ

ДВА вопроса
• Группа 510 специальности химиче

ского машиностроения (Ф. П. М.) в се
редине ноября пошла на преддипломную 
ионютруцторекую практику. К сожале
нию. эта гщактшса — и первая и послед
няя за весь наш 5-летний курс. Именно 
это обстоятельство должно было заста
вить наш факультет пристальней по
смотреть на нашу практику и органи
зовать ее, как можно лучше.

Действительность же говорит о со
вершенно обратном. Будем оперировать 
Фактами.

Студент Терехов послан на практику 
в Сумы, хотя таких печей, какие ему 
нужно проектировать, в Сумах никогда 
не было и неизвестно, когда будут.

Я, Кузьмин, послан в Институт высо
кого давления. Я вместе с моими со
курсниками числимся конструкторами, 
но о нашей работе можно судить пото
му, что мы здесь ив могли достать нуж- 
м»1х материалов. Пришлось ходить ао 
разным проектным организациям и со
бирать материал. Оказалось, что основ
ной источник материала — это наш,.. 
" Ж * ! химического машиностроения 
лии . Таи, я ничему не научился ив 
практике и не научусь.

Послали несколько человек в Гипро- 
хим. Там не было мест. Пришлось вы
зывать пом. декана тов. Орлова. Ноши 
студенты, работающие сейчас там, не 
думают о дипломной практике, а рас
считывают сбои курсовые проекты. Ни
кто на это не обращает внимания.

Между прочим, я лично обращался к 
инспектору по НЛП на ФПМ тов. Про- 
кошееу с просьбой перевести меня в 
Гипроаэотмаш, та* как у меня диплом
ный проект—компрессор высокого да
вления. Но то®. Прошшев только рукой 
махнул.

Опрашивается: во-первых, каково бу
дет качество выпускаемых ФПМ инже
неров, если по нашей специальности 
фактически сореака единственная и са
мая важная практика и, во-вторых, ко
гда окончится та безответственность, ка
кал характерна для посылки на практи
ку в нашем институте?

КУЗЬМИН

133-я СПЕРЕДИ
Группа 133 (0, Т. Ф.) хорошо и 

быстро реализовала билеты 9*йло
тереи ОСО: в ударном порядке 
группа выполнила план вдвое и 
вызвала сделать то же 132-ю 
группу.

Подписка проведена под лозун
гом всемерного укрепления оборо
носпособности страны пролетар
ской диктатуры, превращения ЛИИ 
в крепость обороны,

Все передовое студенчество ЛИИ 
должно последовать примеру 
группы 133.
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